12月1日(金)発行責任 園長 池添鉄平

12月1日現在の在籍児童数 144名

秋が終わり、冬の風が吹いてきた今日この頃です。 もう 12 月、 今年もあ と1ヶ月となりました。本当に早いですね。

園内ではアデノウィルスの流行を経て、インフルエンザもみられるように なってきました。体調管理に気をつけて、不調の場合は早い目の受診をお願 いします。

11月、園庭では秋の恵みを生かして「落ち葉プール」や「どんぐりコー スター」「焼き芋」なども楽しみました。2歳児黒うさぎ組では、育ててき たラディッシュの収穫をしました。立派なラディッシュに大喜びで園内を 見せてまわり、給食時に食べました。野菜が苦手な子も自分たちが育てたう ディッシュは一口食べて「ポリポリする」と食感を楽しんでいました。









年長児ぞう組の子どもたちは11月8 日市内一高い 愛宕山(標高 924m)へ 登りました。晴天に恵まれ、しんどいな がらも励まし合いながら順調に3時間 ほどで頂上に到着。社務所で預かって頂 いていた昨年の旗と交換しました。帰り 道では市内を一望できる見晴らしの良

いところからお休みの子の名前をみんなで呼びました。下りも2時間ほどで下山、よく頑張った子どもたちでし た。応援で保護者のお父さんたちにも来ていただきました。ありがとうございました。

11月12日(日)保護者会主催でバザーが行われました。今年も 制約のある中でしたが、テーマを「(た) 楽しく(か) 輝け(つ) つな がり(か)架ける(さ)最高のバザーに!」として、様々な工夫で企 画運営をしてくださいました。模擬店では園とつながりのある「ラス ク」「マフィン」「お野菜」が並び、遊びコーナーでは「クリスマスツ リー」「センサリーボトル」「手形プラ板」など面白いコーナーがたく さんで賑わっていました。提供品コーナーでは手の込んだ手作り品や 掘り出し物がたくさんありました。また保育運動の署名コーナーでも たくさんのカンパをいただきありがとうございました。

当日は和やかな雰囲気で交流されていた様子が印象的でした。恒例? になったフォトブース。子どもたち・職員の手形で作ってくださった スイミーが素敵でたくさんの方がそれを背景に写真を撮られていまし た。実行委員はじめ準備や当日の運営に関わってくださった皆さん、 本当にありがとうございました。お疲れ様でした。





11 月の避難訓練

11月16日(木) 9:38 給食室から出火想定、初めて非常ベルを押す給食室職員がベルを押す経験をして訓練を行いました。園庭にいる時は非常ベルの音が聞こえにくい為、室内にいる職員が伝達すること、改めて各クラスから一番近い非常ベルと消化器の位置を確認することを職員間で確認をしました。

17 日(金)には保護者会行事安全の係の皆さんが「子どもの救命救急について」学習会を開催されました。園が AED(自動体外式除細動器)を購入している業者さんにきていただき、AEDの使い方を中心に心肺蘇生法なども学びました。保育園の AED は事務所に設置しております。



12月と今後の予定

7日(木) AM 乳児健診

12日(火)13日(水) こどものなかま会

16日(土) すてきななかま会

乳児クラスの皆さんには家庭保育の ご協力をありがとうございます。

20日(水)PM 幼児健診

21日(木)避難訓練

22日(金) クリスマス会

28日(木)保育最終日 (大掃除のため 要お弁当日)

12月29日~1月3日(水)冬期休園

1月4日(木)保育開始日(市場休みのため 要お弁当)



11/2 ぞう組 美山芋掘り



11/6 観劇「タックンと折り紙おじさん」





給食食材放射能測定

2023年11月の測定実績:市民測定室 三条御前測定依頼所

11月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

	測定食品	産地・メーカー	測定下限値(Bq/Kg)		測定結果
測定日			Cs-137	Cs-134	
11/26	牛乳	鳥取県	1.91	1.92	不検出
11/26	ちりめんじゃこ	兵庫県	2.75	2.74	不検出
11/27	お茶の葉	京都府	4.77	4.81	不検出
11/30	だしじゃこ	京都府	4.77	4.81	不検出